



大將軍小だより 7月号

<発行日>平成28年6月23日 <発行者>京都市立大將軍小学校長 西村 彰高
Tel 075-463-4310 http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/daishogun-s/

梅雨を健康に過ごしましょう

6月11日の休日参観には、多くの保護者・地域の皆様にご来校をいただきました。お忙しい中、有難うございました。

梅雨に入って、1週間ほどは良いお天気が続いていましたが、6月下旬からはどんよりとした日が続いています。気温も湿度も高いと、体調を崩しやすい上に、カビや細菌の繁殖が盛んになり、食中毒の心配も高まっています。



あと4週間ほどで夏休みになります。これまでの学習をしっかりとふりかえるためにも、十分な睡眠とともに、手洗い・うがいを十分にして、この梅雨を元気にのりきりたいものです。ご家庭でも健康管理をよろしくお願ひいたします。

<保護者の皆様へお願い>今年度も前期の学校評価にご協力を
お願いいたします。6月30日までにご提出ください。

4年生、みさきの家に出かけます

6月22日に保護者の皆様へ、奥志摩みさきの家での自然体験学習についての説明会を開きました。

京都市の野外教育センターは先日のG7がおこなわれた賢島の南にあり、そこで次のねらいをもって2泊3日のスケジュールで集団生活をします。

<ねらい> ①自然に親しむとともに、海辺の生活を楽しむ。
②自分の責任を果たし、仲間と協力する。

<日 程> 平成28年7月18日(月) ~ 20日(水)

<お知らせとお願い> 4年生は21日(木)が代休日となります。

4年生の子どもたちにとって初めての宿泊学習であり、また夏の暑い時期での宿泊です。健康な状態で参加できますよう、ご協力をお願ひいたします。



学校教育目標

心身ともに豊かでたくましく
共に高まり合う子どもの育成

大將軍フェスティバル

7月5日火曜日、フレンドリーグループがそれぞれに工夫をした12のお店がならびます。すでに3回話し合いを重ね、準備をしています。当日のご来店をお待ちしています。

8:50~9:15 各グループで準備

9:25~9:40 開会式

9:50~11:20 お店開店時間

11:30~11:40 閉会式

その後、後片付けをおこないます。



個人懇談会のご案内

子どもたちにとって有意義な夏休みになるように、保護者の皆様のご協力をいただいて、取組をすすめたいと考えています。

そこで、先日ご案内いたしましたが、個人懇談会を開催します。よろしくお願ひします。

<内容>

①夏休みの課題 ②夏休みの生活 ③夏休みまでの評価

<日程>

7月8日(金)・11日(月)・12日(火)・13日(水)
いずれの日も 14:30~17:00

改めて担任より、日程について連絡いたします。

プール水泳学習が はじめました



梅雨空の日もありますが、湿度の高い中、
プールから上がった子どもの顔はさわやかです。

6月17日金曜日から、低学年の水慣れが始まり、21日の火曜日からプール水泳学習が始まりました。

7月26日火曜日から8月25日木曜日まで、夏季休業に入りますが、8月2日までプールを開放して水泳指導をおこないます。

平成28年度 7月行事予定

日	曜	行 事	PTA・地域
1	金	朝会、委員会活動⑥	
2	土		PTA運営協議会
3	日		支部はぐくみ研修会
4	月	学校保健委員会15:30~	
5	火	大將軍フェスティバル①~④	
6	水	大將軍タイム(6年)	すこやか学級
7	木	育成支部合同水遊び	
8	金	ほけんの日、短縮5校時、個人懇談会	
9	土	早起き土曜学習	フレンドリーサタデー ^{ベルマーク整理}
10	日		参院選投票日
11	月	短縮5校時、個人懇談会、銀行引き落とし	
12	火	短縮5校時、個人懇談会、めだか教室、SC来校	
13	水	短縮5校時、個人懇談会、めだか教室	スクールカウンセラー
14	木	町別児童集会⑤	(地)定例理事会
15	金	学校安全日、研究授業(2年)、2年以外13:40下校	
16	土		
17	日		
18	月	海の日、4年みさきの家	
19	火	4年みさきの家	
20	水	4年みさきの家	すこやか学級
21	木	4年代休日	
22	金	給食終了	
23	土	早起き土曜学習	
24	日		
25	月	夏休み前集会、学習終了、大掃除	PTA大掃除
26	火	夏休み開始(~8月25日)	ラジオ体操
27	水	夏休み水泳学習(~8月2日) 全市水泳記録会	(~8月8日)
28	木		
29	金		
30	土		夏季休業
31	日		

8月26日(金)から学習再開です。朝会のあと学習開始。給食があります。

歯磨き指導をおこないました

6月10日には4年生を対象に、11日には1年生を対象に、歯磨き巡回指導がありました。(写真は1年生)

1年生は、わかりやすいむし歯の話を聞き、歯の磨き方(歯ブラシの持ち方・使い方・動かし方も含めて)をていねいに、じっくりと教わりました。保護者の皆様にもご参加いただきました。有難うございました。

また、4年生はむし歯の話だけでなく、歯肉炎や歯周病など歯肉の話まで学習し、歯の磨き方もおさらいしました。大人の歯へとどんどん生えかわる時期は、歯がそろっていないので、磨き残しのない丁寧な磨き方が大切であることを学びました。

みなさんは元気な歯を保てるように磨けていますか。



児童集会をおこないました<6/20>

今年度は、月の半ばに児童集会をもつことにしています。第1回目は、この1年間の児童会スローガンの発表、5月におこなったあいさつじゃんけんの表彰と大将軍フェスティバルの開会式で踊るダンスを練習しました。

選書会開催！

6月14日火曜日、会議室で選書会をおこないました。朝から本屋さんが準備をされ、2時間目から学年ごとに会議室に並べられた本を見て回りました。子ども達は読みたい本を選び、短冊を挟んでいきます。早く選んだ子は、少しの時間も読書を楽しんでいました。



子ども達の短冊は集計して、希望の多かった本を購入します。また、学校の図書室にある本の種類を考えて購入していきます。どんな本を購入したか、学校だより等を通じてお知らせいたします。

学校運営協議会、企画推進委員会を開催！

6月7日火曜日に学校運営協議会企画推進委員の皆様にお集まりいただき、第1回目の会合を開催しました。学校長より、学校教育目標・学校経営方針・重点取組・学校の予算などについて報告をし、ご理解をいただきました。



その後、3つの部会に分かれ、今年度の取組について話し合っていただきました。

どの子も安全に、そして楽しく学校生活が送れるように、また、学力の保障に向けて、学校と保護者・地域が一緒になって子どもたちを育てていきたい、という目標で取り組んでいただいているます。

第2回目は、9月に開催する予定です。委員の皆様、お忙しい中、有難うございました。今後とも宜しくお願ひいたします。

地域ふれあい演劇鑑賞会



6月9日は、劇団風の子関西による「モンゴルの白い馬」を鑑賞しました。

子どもたちは2年生の時に国語科で「スーウの白い馬」のお話を学習していますので、なじみのあるお話です。悲しいお話ですが、人間と馬との心のつながりや世の中の理不尽さについて、自分なりの思いをもってくればと思います。

この鑑賞会は教育後援会から援助をいただき、開催できています。感謝申し上げます。

避難訓練をしました

6月17日は「校内に不審者が侵入した」という想定で、避難訓練を実施しました。訓練の後、体育館で校長から講評がありました。



校長は緊張感をもって静かに素速く集合できたことをほめたあと、子どもたちに不審な人から身を守るための「いかのおすし」の話がありました。

こんな学習をしています

<3年理科>

3年生は、理科の「ゴムや風でものをうごかそう」の学習をしています。子どもたちは学習の初めにゴムで走らせることができる車を作りました。

2時間目は、体育館でゴムの引っ張り具合でその車を走らせました。その時、担任の先生からある幅のところにぴったり車を止めるゲームをしようという提案があり、ゲームを楽しんでいました。



その中で、どのくらいゴムを引っ張ると良いのか、見つけている子どもの姿がありました。

<5年総合>

5年生は、岐阜県大阪農産物情報センター、京都青果合同株式会社の方と縁あって、飛騨高山の「夏秋トマト」を育てています。



5月26日に苗を植え、それから水やりをしたり、追肥を与えたり、誘引したり、側芽をとったり等いろいろと世話をしています。ただ、子どもたちはこれまでおこなってきた世話の仕方が正しいのか、不安になっていることもありますので、6月16日の2回目の来校の際に質問したいことを整理していました。

6月16日は、あいにくの小雨でしたが、教室で子どもたちの質問に答えていただき、その後、写真のように世話の仕方についてアドバイスをいただきました。これから30日ほどでトマトが熟してきます。これからも世話を怠らず、育てていきます。